
 

 
Al Presidente del Consiglio Comunale 
All’attenzione della Sindaco e di tutti i 

Gruppi Consiliari 
 
 

I N T E R P E L L A N Z A  
 

OGGETTO: situazione Via Milano – Via Mantova. Quali azioni da parte 
dell’amministrazione? 

 
 

P R E M E S S O  C H E  

 
Su segnalazione di alcuni residenti sia di Via Mantova che di Via Milano, viste le recenti 
vicissitudini, come consiglieri del Gruppo Lega Salvini Piemonte abbiamo nei mesi scorsi 
effettuato dei sopralluoghi mirati per capire quali fossero i disagi e le problematiche 
avvertite dai residenti dell’area; 
 
Le criticità riscontrate nella zona, su cui i cittadini si aspettano delle risposte che si 
traducano in azioni concrete da parte della Sindaco e dall’amministrazione sono molteplici 
e, tra tutte, si evidenziano: 
 

- la sicurezza delle abitazioni e di tutto ciò che concerne le loro proprietà ed attività, a 
causa delle continue ricognizioni e sopralluoghi al fine di eseguire future infrazioni 
da parte di ignoti; 

- le frequenti violazioni ed intrusioni nelle proprietà a scopo di furto, con annessi 
danni e la reiterazione di condizioni dolose; 

- l’assenza di un pattugliamento costante da parte delle forze dell’ordine; 
- il disagio ed il senso di abbandono provato dagli abitanti della zona ed il disturbo 

della quiete pubblica causato da tutto quanto sopra; 
- la sicurezza stradale dovuta alla mancanza di marciapiedi e/o di percorsi pedonali 

sicuri sia in Via Mantova sia in Via Milano, e la mancanza di illuminazione su 
quest’ultima che, unitamente all’assenza di telecamere, contribuisce a creare tra i 
residenti un clima di percezione di insicurezza; 

- il decoro urbano dovuto all’incuria, alla scarsa manutenzione e  pulizia dell’area; 
- l’isolamento derivante dalla mancanza di collegamenti con il resto della città 

mediante mezzi pubblici. 
 
 

C O N S I D E R AT O  C H E  

 
Le stesse problematiche, unitamente ad alcuni dettagli, sono emerse anche durante 
l’incontro che, come consiglieri del Gruppo Lega Salvini Piemonte, abbiamo avuto con i 
cittadini della zona nelle date del 24 febbraio 2024 e del 16 marzo 2024. I cittadini che 
hanno partecipato all’incontro, aderendo alla raccolta firme, hanno infatti manifestato 
delusione per la mancata considerazione da parte dell’amministrazione delle 
problematiche che ivi insistono. 
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R I T E N U T O  C H E  
 

Tutte le frazioni e le aree periferiche della nostra città dovrebbero ricevere 
dall’amministrazione la stessa attenzione che viene riservata alle aree centrali della città, 
perché non esistono cittadini di serie A e di serie B, od ancor peggio di serie C; 
 
Le zone come quella in oggetto e come tante altre per le quali ci siamo interessati nelle 
precedenti interpellanze, potrebbero essere valorizzate e la riqualificazione delle stesse si 
configurerebbe quale importante punto di partenza per conferire all’area un’immagine del 
tutto differente da quella attuale. 
 
 
 

S I  C H I E D E  A L L A S I G N O R A  S I N D A C A  E  I N  S U B O R D I N E  
ALL ’ ASSESSORE  C O M P E T E N T E  

 
- se sono a conoscenza delle molteplici criticità e problematiche dell’area; 

 
- cosa intendono fare per migliorare le condizioni di vivibilità, la sicurezza ed evitare 

l’isolamento dal resto della città, in riferimento alle criticità su elencate; 
 

- in quanto tempo sarebbe possibile intervenire, e soprattutto quanto altro tempo 
ancora cittadini della zona devono ancora aspettare. 

 
 
 
Settimo Torinese, 18 Marzo 2024 
 

GRUPPO CONSILIARE LEGA SALVINI PIEMONTE 

Consigliere Manolo Maugeri 

Consigliere Alessia Titanio 
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